

Editorial Especial (08-Mayo-2025)

Habemus Papam
ROBERT FRANCIS PREVOST
LEÓN XIV

"La Aurora de León XIV - Un Puente entre Mundos, en Tiempos de Incertidumbre"

Apreciados lectores:

En los anales de la historia, el ascenso de un nuevo Pontífice siempre ha marcado un momento de reflexión y esperanza para la Iglesia Católica y, por extensión, para el mundo entero. Hoy, nuestra mirada se dirige con especial atención y expectación hacia la figura singular de León XIV. Su elección trasciende las fronteras tradicionales, pues este líder espiritual nace en la tierra de las oportunidades, Estados Unidos, pero florece y se arraiga profundamente en el corazón del Perú, adoptando su nacionalidad y su rica herencia cultural. Esta doble pertenencia no es una mera anécdota biográfica; creemos que moldeará su pontificado de maneras profundas e inéditas.

La adopción del nombre "León XIV" resuena con fuerza en la tradición papal. Los Leones del pasado se han caracterizado por su fortaleza, su visión estratégica y su firmeza en momentos cruciales de la Iglesia. Pensamos en León I, quien se enfrentó a las invasiones bárbaras y sentó las bases del poder papal; en León III, que coronó a Carlomagno y marcó un punto de inflexión en la historia europea; y, de manera más reciente, en el visionario León XIII, cuyo magisterio social en la era de la industrialización sigue siendo faro de justicia y equidad.

Al elegir este nombre, León XIV parece evocar esa herencia de liderazgo valiente y pensamiento innovador. En un mundo convulso, marcado por la incertidumbre geopolítica, la aceleración del cambio climático, las profundas desigualdades sociales y la vertiginosa transformación tecnológica, el nuevo Papa hereda un desafío de proporciones históricas.

Con un pie en dos mundos, León XIV se erige como un potencial puente en un planeta cada vez más interconectado, pero paradójicamente más polarizado. Su experiencia vital, transitando entre la cultura norteamericana y la sensibilidad latinoamericana, podría ofrecer una perspectiva única para comprender y abordar las tensiones globales. Su conocimiento de primera mano de las dinámicas del Norte y del Sur podría facilitar un diálogo más auténtico y fructífero entre diferentes cosmovisiones.

Desde una perspectiva prospectiva, vislumbramos que el pontificado de León XIV estará marcado por la necesidad de:

- Reimaginar el rol de la fe en un mundo secularizado y digital: ¿Cómo la Iglesia puede mantener su relevancia y conectar con las nuevas generaciones inmersas en realidades virtuales y flujos de información constantes? Creemos que León XIV, con su comprensión de diversas culturas, podría impulsar una evangelización creativa y adaptada a los lenguajes del siglo XXI.
- Abordar las crisis globales con una visión holística: El cambio climático, las migraciones masivas, la pobreza extrema y los conflictos bélicos exigen respuestas integrales y

colaborativas. Anticipamos que León XIV abogará por una ética global de responsabilidad compartida, apelando a la conciencia de líderes políticos, económicos y religiosos para construir un futuro más justo y sostenible.

- Promover la unidad y el diálogo interreligioso en un contexto de creciente fragmentación: Las tensiones entre diferentes credos y la proliferación de ideologías extremistas representan una amenaza para la paz mundial. Esperamos que León XIV, con su sensibilidad intercultural, fomente puentes de entendimiento y colaboración entre las religiones, reconociendo la dignidad inherente a cada ser humano.
- Navegar la compleja relación entre ciencia, tecnología y ética: Los avances científicos y tecnológicos ofrecen enormes potencialidades, pero también plantean dilemas éticos fundamentales. Creemos que León XIV buscará un diálogo constructivo entre la fe y la razón, promoviendo una tecnología al servicio del ser humano y guiada por principios éticos sólidos.
- Fortalecer la voz de los marginados y los excluidos: Su arraigo en Latinoamérica, una región marcada por profundas desigualdades, podría infundir en su pontificado una sensibilidad especial hacia los más vulnerables. Anticipamos que León XIV será una voz profética en defensa de la justicia social y la dignidad de todos los hijos de Dios.

El amanecer del pontificado de León XIV coincide con un crepúsculo de certezas. Sin embargo, en esta encrucijada histórica, su singular trayectoria vital y la resonancia de su nombre adoptado nos invitan a la esperanza. Su liderazgo, forjado en dos mundos y con la mirada puesta en el futuro, podría ser la luz que guíe a la Iglesia y al mundo a través de las tormentas de la incertidumbre hacia un horizonte de mayor comprensión, justicia y paz. La historia, una vez más, se escribe con cada paso de un nuevo Pontífice, y la aurora de León XIV promete ser un capítulo fascinante y trascendental.

Atentamente.



Dr(c) Ing. Jorge Alejandro Salazar Capcha
Director: Revista PROSPECTIVISTAS
CEO: S-PE&C S.A.C.

HISTÓRICAS IMÁGENES: PAPA LEÓN XIV





SU SANTIDAD: PAPA LEÓN XIV





